
口コミキャンペーンで2,000円OFF
リラク・ボディケアの検索サイト「エキテン」と鍼灸院の検索サイト「しんきゅうコ
ンパス」の口コミを募集しています。エキテンはケータイでの入力、しんきゅうコンパ
スは手書き用紙の記入になります。手書きのまま載らないので安心してください
ね。当院に来院している患者さんだからこそ書けることがあります。
院内やスタッフの雰囲気、感想、ご要望などありましたら是非お書きください。

ミントはり灸院

ミントちょこっと新聞

が休診日です

紹介患者さんの声
当院をお知り合いに紹介してくだ
さった方の声を掲載！

嬉しいお言葉ありがとうございました。
紹介の輪が広がり、多くの方を助けら
れると幸せですね ^^

休診日のご案内

今月の患者さんの声

〒657-0028神戸市灘区森後町2-1-9-7F
TEL078-857-8561
診療時間 平日9：00～20：00 土・祝祭日9：00～17：00 発行：ミントはり灸院

で検索

姉の友人から逆子がミントで治っ
たと聞いて、私も逆子で困ってい
たので来ました。Ｓさん

明けましておめでとうございます。本年も皆様が笑顔でいられるよう一層励みたいと思います。どう
ぞよろしくお願いします。先日、出身地のお雑煮の話をしました。転勤族だった院長は土地に合わ
せて。白みそに根菜類（眞殿）昆布だしに鶏肉と青ネギ（清水）おすましにかまぼこと三つ葉（岩
橋）院内でプチケンミンshowできます。それではホッと一息、ミントちょこっと新聞お楽しみください♪

2人目もミントで妊娠！

当院で治療を受けながら体外受精で妊娠し、
出産したTさん。
お子さんの子育てが落ち着いたときに、２人目を
目標にして不妊治療を再開しました。
１人目の時に移植で使った凍結卵子が残っているの
で今回も体外受精。子育てによる疲れもありました
が、身体の状態も良好でした。
治療開始後すぐに移植をしたところ陽性反応！
あまりの結果の早さに驚きましたが、１人目で苦労
した分だけ楽だったのかもしれません。
現在は安定期に向けて体調を維持するため週に
一度のペースで通院しています。
～担当者より～
不妊は子宮や卵巣に問題がある人もいますが、
中には自律神経の不調が原因の場合もあります。
今回のケースは後者でしたが、そのあたりのケアが
しっかりできていたのが結果につながったと思います。
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荻窪シェアハウス小助川 / 小路幸也
主人公の佳人は、やりたいこともなく
フリーター生活を送っていました。
そんなとき、自立を願う母親に家を
追い出され、シェアハウスで暮らすことに。
家事が得意な佳人は、“プチ家主”として
皆から頼られることに喜びを感じ、「おいし
い料理を作って人に喜んでもらいたい！」と

自分の進むべき道をみつけ
ます。知らない者同士がいっ
しょに暮らすのは、大変そう。
でも、人との生活の中で自
分を見つめなおす。それが、
集団生活の醍醐味かもし
れません。

デジタル オ・タ・ク

（by 院長 森本賢司）

眞殿先生の

おいしいもん、みーつけたっ！！

（by 鍼灸師 眞殿さつき）

清水先生の 読 書 な 日 々 岩橋先生の
今月の一本

編集後記：

（by 鍼灸師 岩橋さとこ）(by 鍼灸師 清水ちか)

ハッピーエンドの選び方
＠シネリーブル神戸。初めて行く
映画館だったので道に迷って上
映開始ギリギリに滑り込みまし
た。イスラエルの映画です。老人
ホームで暮らす発明好きの主人

公は病の友人のため安楽死する機械を発明しま
す。それが思わぬ話題を呼んでしまい…
同じくして愛する妻の認知症も進行します。
重たいテーマなのにコメディ要素も散りばめられい
て、上映中何度も笑い声が起こりました。

夫婦愛や友情っていいなぁと思える
作品。平日で内容だけに劇場は年配
の方が多かったです。おそらく私が最

年少でしょう。

清水先生はいつも本を持ち歩いているそうです。しかも小説、エッセイなどジャンルを超
えて数冊。しかし、研修旅行のとき荷物が一番少なかった清水先生。本が一番重い荷物かも！？

オープンする前から気になっていたお店にようや
く行けました。牛たん専門店の『仙台牛たん 福
助』さん。
神戸駅のMOSAICの２Fにあり
ます。牛たんは塩焼きか味噌
焼きか選べて、私は味噌にした
んですが、牛たんはやわらかくて
ジューシー。
噛むほど甘みが出てきました。
セットにした麦とろろご飯との相性もばっちり！た
んシチューやテールスープも美味しかったです。お
店を出るとMOSAICから見える景色
がクリスマスカラーにライトアップ
されていて神戸って綺麗やなぁ～と
改めて思いました。

去年はMVNO、今年は？？
私が去年予想した、MVNOの普及ですが。ばっ
ちり認知度が上がってきましたね。
周りの方にもsimフリーにしようかなーって聞い
てくる人が増えてきました。では今年はどんな
トレンドになるか大胆に予想したいと思います。
「ネットTV」の普及からはじ
まる家電のネット化でしょう
か。TVで動画をみたり、ググっ
たり、ネット通販が簡単にで
きるようになります。しかもスマホから操作でき
る。そして、そこから冷蔵庫やエアコン、照明
にいたるまで多くのものがネットと接続
される。そんな1年を予想しています。
今年も家電から目が離せません。


